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ORDRE DU JOUR
 

  www.csp.qc.ca 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

AVIS DE CONVOCATION 

Séance du Conseil d’établissement le 16 juin 2021, à 18h00.  

Rencontre en TEAMS 

 

Présences : Mme Nathalie Couillard (directrice d’établissement), Mme Hélène Poirier (directrice 

adjointe), Mme Manon Beauregard (enseignante), Mme Pascale Ghelyn (enseignante), Mme Véronique St-

Laurent (enseignante), Mme Line Noël (représentante du service de garde), Mme Maude Pelletier-Bernier 

(présidente / parent), M. Carl Gagnon (parent), Mme Brigitte Cusson (parent), M. François St-Germain 

(parent), Mme Karine Gingras (parent), Mme Théodora Navarro (parent), Mme Brigitte Lauzon-Fibich 

(parent), M. Christian Roy (parent).  

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de l’assemblée  

L’assemblée est ouverte à18h04. Le quorum est constaté par Mme Pelletier-Bernier.  

 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour CE-20-21-24 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.  

3. Approbation du compte-rendu du 1er juin 2021 CE-20-21-25 

Une coquille est soulevée – et corrigée -  par Mme Couillard à la page 4. Le compte-rendu est approuvé 

à l’unanimité.  

 

4. Suivi au compte-rendu du 1er juin 2021 

Rien à signaler.  

5. Parole au public 

Aucun membre du public n’est présent. 

6. Information 

6.1  OPP –   

Mme Cusson rappelle les échanges à propos du jardin pédagogique/communautaire sur la page FB. Des 

bénévoles sont recherchés pour l’entretien et l’arrosage; Mme Couillard rappelle le pairage avec le 

camp de jour. Les moniteurs et les enfants vont en faire en partie; c’est davantage la cueillette qui doit 

être faite. Mme Cusson mentionne les montants alloués par la Caisse Desjardins; de la 
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terre a été achetée cette année. Il est possible qu’un baril de pluie soit racheté et mis adjacent à la 

classe extérieure. Plusieurs accessoires ont été achetés. Les montants en réserve pour le jardin 

pédagogique ne seront pas perdus.  

 

Mme Brigitte Cusson et M. Alain Sansfaçon terminent leur implication à l’OPP. Le CÉ souligne leur 

implication et les remercie chaleureusement.  

 

6.2  Direction informations  

- plan aménagement du parc école 

 

Mme Couillard a fait parvenir aux membres du CÉ les plans de la classe extérieure. Les plans répondent 

aux besoins de la classe extérieure. Du matériel a déjà été acheté et mis en réserve.  

 

Les appels d’offres se poursuivent jusqu’au 2 juillet 2021. 

    

6.3 Mot de la présidente 

Mme Pelletier mentionne qu’elle ne reprendra pas son rôle de présidente en 2021-2022; elle invite les 

autres membres à réfléchir à leur mise en candidature. Mme Pelletier rappelle aussi l’idée de former 

des sous-comités.  

 

Formations pour les membres du CE – cahier s’adressant aux membres et à la direction 

d’établissement  

-     Calendrier des sujets traités pendant une année (normale sans COVID ;-) Mme Lauzon-Fibich 

Mme Lauzon-Fibich présente les éléments clé du calendrier, notamment relevant du fait que les 

sujets traités tiennent compte de l’année scolaire à venir.  

 

-       Aide-mémoire : Adopter et approuver Hélène Poirier 

ApprOUver : OUi ou non 

Adopter : des modifications et des adaptations peuvent être apportés 
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6.4  Service de garde 

Les enfants vivent une belle semaine d’activités spéciales pour souligner la fin de l’année. Mme Noël 

mentionne que les membres du CÉ recevront des repas du traiteur les Petits Chefs; la distribution sera 

assurée lors de la journée d’école. Mme Cusson demande des précisions quant à la cuisson (pellicule 

plastique) et Mme Noël fournit les explications en ce sens.  

 

6.5  Comité de parents   

Mme Pelletier mentionne la remise d’un prix de reconnaissance à une membre du comité de parents 

et fait un résumé des sujets traités, dont le rapport annuel 2020-2021. Un « bon coup » a été présenté : 

l’école Au-fil-de-l’Eau a sondé les parents et mentionne que les résultats étaient intéressants. Mme 

Pelletier montre l’invitation d’une autre école pour l’assemblée générale et souligne que le modèle est 

intéressant.  

 

6.6 Membres du conseil  

Mme Cusson prend la parole et remercie le CÉ pour l’avancée des travaux et les réalisations des 

dernières années.  

 

6.7  Représentant de la communauté 

Aucun membre de la communauté n’est présent.  

 

7. Affaires nouvelles : 

7.1    Listes des effets scolaires, CE-20-21-26 

CE-20-21-26 L’adoption de la résolution est proposée par Mme Navarro, secondée par Mme Cusson 

Le CÉ approuve à l’unanimité.  

 

7.2 Principes d’encadrement pour les frais chargés aux parents CE-20-21-31 

CE-20-21-31 L’adoption est proposée par Mme Pascale Ghelyn, secondée par Mme Navarro. La 

résolution est adoptée à l’unanimité.  

 

7.3  Liste des cahiers d’exercices et contributions volontaires, CE-20-21-27 

Mme Couillard mentionne de petits changements relatifs aux appels d’offres des fournisseurs. 

L’information relative à la campagne de financement a été ajoutée à chacune des listes.  
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CE-20-21-27 Mme Pascale Ghelyn propose l’adoption de la résolution, Mme Pelletier seconde. 

Approuvé à l’unanimité.  

 

7.4 Tirelire de l’Halloween avec Leucan, CE-20-21-28 

CE-20-21-28 M. Roy propose l’adoption de la résolution, Mme Lauzon-Fibich seconde. Adopté à 

l’unanimité.  

 

 

7.5    Demande d’utilisation des surplus budgétaires pour financer le projet 

d’aménagement de classe extérieure  CE-20-21-29 

CE 20-21-29 L’adoption de la résolution est proposée par Mme Ghelyn et secondée par Mme Navarro. 

Approuvé à l’unanimité.  

 

7.6 Dérogation à la politique alimentaire  CE-20-21-30 

CE-20-21-30 M, Gagnon mentionne des coquilles, qui sont corrigées. M. Roy propose l’adoption de 

la résolution, M. Gagnon seconde. Approuvé à l’unanimité.  

  

7.8    Normes et modalités 2021-2022  CE-20-21-32 

Mme Couillard mentionne des ajouts en surbrillance et mentionne qu’il y a des incertitudes relatives 

aux décisions ministérielles qui pourraient changer (contexte COVID). La notion de plagiat est 

abordée : qu’en savent les élèves du primaire? Quelle réflexion fait-on sur le sujet en classe? À la 

maison?  

 

CE-20-21-32 Mme Lauzon-Fibich propose l’adoption de la résolution et Mme Manon Beauregard 

seconde. Approuvé à l’unanimité.  

 

7.9    Date pour l’assemblée générale des parents septembre 2021 proposition mercredi 

le 15 septembre  

La date retenue ne serait pas la même que celles des rencontres de parents-enseignants pour favoriser 

la participation du plus grand nombre.  

Le modèle d’affiche montré en exemple suscite des commentaires positifs. Il serait important de 

mentionner l’OPP sur l’affiche. Mme Lauzon-Fibich se propose pour faire l’affiche. Le CÉ réfléchit aux 
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prochaines rencontres : seront-elles en présence? En alternance présence / à distance? La majorité des 

membres du CÉ préfère les rencontres en présence. L’assemblée générale se fera en présence avec 

une présence sur Teams possible.  

 

L’assemblée générale se tiendra le 15 septembre 2021 à 19h en mode hybride tel que précisé ci-dessus. 

La majorité des membres du CÉ approuvent la proposition de Mme Couillard d’aborder la formation 

de comité lors de l’assemblée générale.  

 

7.10  Correspondance 

Aucune correspondance à signaler.  

 

7.1. Levée de la séance  

La séance est levée à 19h35.  

8. Prochaine rencontre  

en octobre 2021 

 

Exemple de résolution qui pourrait se retrouver pour l’utilisation des surplus au point 7.4:  

7.13 Demande d’utilisation des surplus budgétaires  
Il est proposé de déposer une demande auprès de la commission scolaire afin de récupérer les surplus, si nous en 
avons besoin, pour combler le déficit probable du projet d’aménagement de la cour d’école.  

_________, secondé par_____________, propose d’appuyer cette demande.  
 
CE-20-21-32 La proposition est __________ 


